



Actualización del Incendio del Complejo Cowlitz

Kent Stanford, Comandante del incidente

InciWeb: <https://inciweb.nwccg.gov/incident-information/wagpf-cowlitz-complex>

Facebook: <https://www.facebook.com/GiffordPinchot>

Twitter: <https://twitter.com/GPNF>



30 de septiembre de 2023

Actualización final del Complejo Cowlitz

(RANDLE, Wash.) – El Complejo Cowlitz está contenido en un 39% con un total de 731 acres quemados.

El equipo 3 de gestión de incidentes del oeste de Washington se marcha hoy. El fuego está siendo devuelto al Servicio Forestal con un pequeño equipo de tipo 4 en el lugar para completar el trabajo restante. La actualización de hoy será la última para los incendios Cowlitz Complex. Cualquier información adicional se compartirá en la página de Facebook, la página de Twitter o el sitio web del Bosque Nacional Gifford Pinchot. A medida que los miembros del equipo de tipo 3 se dirigen a casa, reflexionamos sobre el duro trabajo realizado por todos los equipos y bomberos. Queremos agradecer especialmente a la comunidad todo su apoyo. Desempeña un papel muy importante en nuestro trabajo.

El equipo de tipo 4 seguirá vigilando los incendios. El incendio de Grassy Mountain puede seguir mostrando algo de humo desde dentro de la zona quemada. Los árboles quemados, dañados y debilitados pueden romperse o caer causando un problema de seguridad. Después de que el fuego quema a través de un área, puede dejar atrás agujeros ocultos en el suelo quemado. Por favor, tenga cuidado cuando se recrea en y alrededor de estas áreas. Tenga siempre precaución cuando haga una hoguera y asegúrese de que está completamente apagada y fría antes de marcharse.

Tiempo: Una dorsal de alta presión continuará construyéndose en el noroeste del Pacífico, permitiendo un secado adicional y una rápida tendencia al calentamiento. Se esperan condiciones secas bajo un cielo mayormente despejado. Las temperaturas subirán hasta los 60 grados por debajo de los 4000 pies, mientras que permanecerán en los 50 por encima de los 4000 pies. Los valores de humedad relativa descenderán hasta el 40%. Se esperan vientos principalmente del noroeste de 3-8 mph con algunas ráfagas.

Antecedentes: Hubo 30 incendios en el complejo. Los incendios comenzaron el 25 de agosto después de un evento relámpago a través del Bosque Nacional Gifford Pinchot. Tres equipos de gestión de incidentes fueron asignados y ayudaron a llevar estos incendios bajo control terminando con la supresión de los trabajos de reparación antes de devolverlos al bosque local.

Cierres: Debido a las actividades de los incendios en curso, las siguientes carreteras y senderos están cerrados al público para ayudar a garantizar la seguridad pública y de los bomberos: Carreteras forestales 25, 9300 y 9341, Boundary Trail #1 (desde Elk Pass hasta la intersección con Summit Prairie), Summit Prairie #2, Craggy Peak #3, Snagtooth #4, Quartz #5, Stabler Camp 17, Wright Meadows #80, Basin Camp #3A, Quartz #5B (French Creek), Snyder Pasture #80A.